

## Mercedes-Benz 190 SL



06 - 1960

CHF 129'000.-

12'500 KM

Gris Métal - Cuir Rouge

Metallic Grey - Leather Red

Restaurée, Véhicule Vétéran

Très belle Mercedes-Benz 190 SL restaurée dans une superbe livrée Gris Clair DB180 sur sellerie Rouge, expertisée Vétéran, dossier de factures complet, équipée du légendaire 4 cylindres en ligne 1.9 litres de 105 chevaux, moteur révisé avec changement de ligne des carburateurs, radio Becker d'origine fonctionnelle avec antenne, rétroviseur droit adapté, scrupuleusement entretenue par son dernier propriétaire depuis plus de 15 ans, cet exemplaire a été livré neuf aux USA puis importé en Europe par Mercedes-Benz France dans les années 90 avant de finalement venir en Suisse à la fin des années 90.

Disponibilité & essai : Essai uniquement sur rendez-vous après discussion. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue pour que nous puissions vous assurer le meilleur des services.

Garantie : Garantie totale Carugati, 3 mois ou KM 3'000 dès livraison. Garantie incluse dans le prix affiché.

Photos, options & historique : Sur demande, nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par

Restaurée, Véhicule Vétéran

Very beautiful Mercedes-Benz 190 SL restored in a superb Light Gray DB180 livery on Red upholstery, Veteran technical inspection, complete invoice file, equipped with the legendary 105 horsepower 1.9-liter in-line 4-cylinder engine, revised engine with carburetor line change, functional original Becker radio with antenna, adapted right rearview mirror, scrupulously maintained by its last owner for more than 15 years, this example was delivered new to the USA then imported to Europe by Mercedes-Benz France in the 1990s before finally coming to Switzerland at the end of the 1990s.

Availability & test: Test only on appointment after discussion. It is always better to warn us of your coming so we can assure you the best service.

Warranty: Carugati full warranty of 3 months OR KM 3'000 from delivery. Warranty included in the offering price.

Pictures, Options & History: On request, we gladly provide additional elements by mail.

Switzerland Delivery Pack: Technical inspection (if needed), registration



## Mercedes-Benz 190 SL

mail.

Pack Livraison Suisse : Expertise du jour (si nécessaire), démarches d'immatriculation, nettoyage, plein d'essence et vignette autoroute. Tout inclus dans le prix affiché.

procedure, cleansing, full tank filling and highway sticker. All included in the offering price.

**30**  
**ans**  
DE PASSION

Carugati Automobiles SA  
Route de la Galaise 14 | CH 1228 Plan-les-Ouates  
info@carugati.ch | P +41 (0)22 884 34 44 | F +41 (0)22 884 34 40  
[www.carugati.ch](http://www.carugati.ch)

